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希望自己像梁爽那样
敢说敢做

齐鲁晚报·齐鲁壹点：《二十不
惑》是一部多主角的女性群像剧，据
说梁爽这个角色当初是你主动选
的，你被角色的哪些特质吸引了呢？

关晓彤：其实现在有很多类型
的剧本找过来，我会选择自己相对
适合的、特别喜欢的角色。就是那种
我看到后会觉得，哎呀，很想去诠释
她。因为表演自己真正爱的角色的
时候，我就会更真诚。当时我选了这
个角色，我觉得她咋那么好玩儿，说
话很“欠扁”，但是你仔细琢磨呢，说
的还在理上，所以我觉得她是又“欠
扁”、又可气、又可爱，有时还很可
怜。

梁爽吸引我的地方在于她是立
体的，她不是一个很完美的人设，但
我觉得会很真实，有挑战性。而且她
的真诚非常打动我，好就是好，不好
就是不好。我特别喜欢她说的每一
句台词，我要是敢这么说话就好了，
尤其在前面她的各种怼人，我觉得
她怎么那么会聊天儿呀。演了梁爽
之后，我也希望能像她一样自律，一
样敢说敢做。

齐鲁晚报·齐鲁壹点：梁爽这个
角色是不是和你本人的性格有很多
相似的契合点？

关晓彤：其实这个角色跟我本人
一点儿都不像。我也不知道从哪一年
开始，外界以为我就是那种特厉害的
人，觉得彤姐恨不得能冲出屏幕打人
的那种厉害。但其实我平常特别怂
(笑)，自个儿一个人都不敢出门，更
甭说跟人打架了。见人打架我都躲得
远远的，根本不敢往前凑，不像梁爽，
还能真的跟人撕起来。

齐鲁晚报·齐鲁壹点：那有没有
想过接演一些和你本人比较接近的
角色，改变一下观众对你的印象？

关晓彤：这倒也不用做过多的
解释，因为看了我的Vlog的人都知
道，我平常就是怂啊，或者粉丝都知
道我比较胆小。接到什么角色就是
什么角色吧，而且还显得我的塑造
能力非常厉害(笑)。

“二十不惑”
是敢于尝试的态度

齐鲁晚报·齐鲁壹点：《二十不
惑》的故事聚焦于四个毕业在即的大
四女生，展现了她们日常生活中经历
的小挫折、小迷茫和小狼狈，其实是
充满了二十岁的困惑。对于剧名中的

“二十不惑”，你是怎样理解的呢？
关晓彤：我觉得“二十不惑”所指

的更多的还是当下的一种态度吧，
就是在鼓励大家要敢于尝试，同时
也敢于接受尝试之后可能会失败的
结果。就像剧中所说的，“二十岁，试
错了，是青春，试对了，是成长”。

齐鲁晚报·齐鲁壹点：《二十不
惑》中的四个女生被观众封为“红楼
四子”的组合，你们在剧中的表演显
得非常有CP感。从剧外花絮来看，
你们四个女孩的相处看起来也是非
常融洽。能谈一下你们几个女生在
一起合作的感受吗？

关晓彤：我们四个人真的相处
得特别好，所以拍出来的效果就很
好，不是那种虚情假意的。我们是突
然一下就熟起来了，她们仨都是那
种贼有趣的人。我们还特爱咋咋呼
呼的，所以我们四个人一块儿在片
场就会很吵、很躁。可能这就是青春
的能量吧，每天都有使不完的力气。

梁爽和段家宝的关系让我印象
特别深刻，她们俩有一段特别甜，就
像一对情侣一样。而且我们俩关系
本来就很好嘛，所以演起来的那个
感觉、那个点都特别对。

齐鲁晚报·齐鲁壹点：拍戏的过
程中肯定发生很多有意思的事情吧，
能分享一下你印象深刻的趣事吗？

关晓彤：有一场戏是我要上秤，
而那个电子秤能出声，我就不想上
秤。因为我平常称体重都是在早上，
拍那场戏的时候是晚上都吃完东西
了，体重肯定重。我对自己那时的体
重不是很自信，后来我就把那个秤的
电池给抠下去了(笑)。

齐鲁晚报·齐鲁壹点：体重算是
你自己的一点“偶像包袱”吗？你是
像梁爽那样对自我管理比较严苛的
类型吗？

关晓彤：体重可能就是我仅剩
下的“偶像包袱”了，我也没有别的
包袱了(笑)。

我的自我管理，相对来说我对皮
肤的管理是最勤奋的了。我还比较重
视在精神层面和知识层面的自我管
理，因为不能每天往外输出，也要输
入一些新的知识，比如说多看一些电
影，看一些书，听听音乐之类的。

关注真实的生活和情感
可以解压

齐鲁晚报·齐鲁壹点：你也正处
于20+的年纪，也面临着剧中角色那
样从校园步入社会的过程，你认为
在这个蜕变的过程中什么能力是最
重要的？

关晓彤：从学校步入社会，可能
我的这一步迈得有点儿早，我的一个
经验分享就是心理承受的耐力要强。
因为学校可能只是一个小社会，不像
真正的社会那样有一个更大的世界，
所以耐受力和抗压能力是非常重要
的，不能遭受一点儿打击就不行了。

齐鲁晚报·齐鲁壹点：你感觉自
己现在的抗压能力如何？有什么解
压的好办法吗？

关晓彤：我觉得我是越来越抗
压了。以前可能老是去看那些网上
的声音，就会变得不高兴。但现在随
着年龄长大，自己的心理建设能力
也越来越强，就可以不去看了，还是
要放眼真实的生活，网上那些都离
得太远了。真实的生活能带来的快
乐更多，比如像我妈，她有时候给我
做顿饭我就很高兴，我妈说我胖了
我就不高兴。这才是我们真实的情
感，网上的那些都比较虚拟，所以就
不要在这方面太过于较真儿。

至于解压的办法，就是多去感
受生活吧。平常我会跟工作人员一
块玩啊、吃啊、闹啊，其实都是一种
解压的方式。

齐鲁晚报·齐鲁壹点：作为童星
出道，你从4岁就开始拍戏，青春期
又饰演了一系列“国民闺女”的形
象，如今再拍戏，你觉得自己和以前
相比有哪些成长变化？

关晓彤：以前可能是年龄比较
小吧，一直在舒适圈里拍戏。现在的
成长对我来说就是越来越知道认真
对待每一个角色，也更期待遇到一
些有挑战的角色，想要突破这个舒
适区。不能辜负我的天赋和我上镜
的美貌(笑)，我这条是瞎说的。

外外界界以以为为她她很很厉厉害害，，像像《《二二十十不不惑惑》》中中的的梁梁爽爽

关关晓晓彤彤：：其其实实平平常常我我特特““怂怂””
电视剧《二十不惑》的收视和口碑俱佳，其中关晓彤在剧中饰演的梁爽一角成为亮点。在“精致穷”的人设之

下，她外冷内热、“毒舌”怼人，同时又上进自律、金句频出，让观众看到了20岁年轻人的多面性。从之前叛逆的“国
民闺女”形象，到如今牙尖嘴利的梁爽，关晓彤饰演的角色总是看起来相当“厉害”的类型。

7月27日在接受齐鲁晚报·齐鲁壹点记者采访时，关晓彤坦露，其实梁爽的性格和她自己有着巨大的反差，“其
实我平常特别怂，自个儿都不敢出门。”
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